



## FECHA CLAVE DEL CONCURSO: 3 DE AGOSTO - ANUNCIO DE SEMIFINALISTAS

### Alta participación de la Red de Tutores **55% DE LOS PROYECTOS PARTICIPANTES PERTENECEN AL SECTOR UNIVERSITARIO**

La séptima edición del Concurso Ideas registró 777 proyectos participantes. Del total de inscritos, 429 iniciativas -equivalentes al 55%- corresponden al sector educativo.

Entre las participaciones más destacadas en la categoría **Ideas de Negocio** se encuentran la Universidad Central de Venezuela (UCV) con 37 proyectos concursantes, que la ubican en el primer lugar de la lista. Le siguen la Universidad Valle del Momboy (UVM) con 28 iniciativas, la Universidad Centroccidental Lisandro Alvarado (UCLA) con 21 y el Instituto Universitario de Tecnología Antonio José de sucre (IUTAJS) con 20.

Siguiendo el orden de participación, la Universidad Nacional Experimental de las Fuerzas Armadas Bolivarianas (UNEFAB) compite con 17 ideas de negocio, la Universidad Metropolitana (Unimet) y la Universidad de Carabobo (UC) participan en el concurso con 15 cada una, al igual que la Universidad Simón Bolívar (USB) y la Universidad Católica Andrés Bello (UCAB) con 11 propuestas, respectivamente.

Asimismo, están presentes la Universidad de Los Andes (ULA) y la Universidad del Zulia (LUZ) con 8 cada una. También participan la Universidad Alonso Ojeda (UAO), Universidad Rafael Bellosillo Chacín (URBE), Universidad Nacional Experimental Politécnica Antonio José de Sucre (UNEXPO) y la Universidad Nacional

### De fácil manejo y bajo costo

### **PROGRAMAS EDUCATIVOS PARA MENORES CON TRASTORNOS DEL DESARROLLO EN EL ESPECTRO AUTISTA**

**FUNDAMENTAL** es una sociedad civil sin fines de lucro, creada con la misión de producir materiales educativos para la comunidad de niños, niñas y adolescentes con discapacidad.

Sus programas y proyectos están dirigidos a generar productos en diferentes formatos (digital, impreso, audiovisual, telemático), que apoyen a los docentes, terapeutas y familiares de menores con discapacidad mental, física, intelectual o emocional, para alcanzar su educación, inserción social e integración física.

Representantes de esta organización -María Graciela Pantin, María Josefina de Azpúrua, Rogelio Chovet, Johana Silva y Luis Molina- presentaron ante el Concurso Ideas 2008, en la categoría Ideas de Emprendimiento Social, un proyecto basado en el desarrollo de un software educativo/interactivo para niños, niñas y jóvenes en el espectro autista.

La iniciativa, que recibió en el certamen el Premio Emprendimiento Social, propone la producción de tres programas educativos para menores con trastornos del desarrollo en el espectro autista, haciendo uso de las nuevas tecnologías de la comunicación, en versión de disco compacto digital con formato interactivo, animado y compatible con todas las plataformas de software, Mac y Windows.

El impacto social de este proyecto va más allá de unas pocas familias, ya que el poseer el formato telemático puede también ser colocado en páginas Web que permitan el acceso y su difusión universal.

“Lo innovador de esta propuesta reside en que no existen

Experimental del Táchira (UNET) con 7, respectivamente, la Universidad de Oriente (UDO) con 6 y la Universidad Yacambú (UNY) con 5.

Por su parte, en la categoría **Ideas de Emprendimiento Social** también lideran la UCV y la UNEFAB con 12 propuestas inscritas cada una, les sigue la Unimet con 9, la UC y el Instituto Universitario de Tecnología con 7, respectivamente, la UVM con 6; mientras que la UCAB, UDO, UAO, Universidad Pedagógica Experimental Libertador (UPEL) y Universidad Nacional Abierta (UNA) participan con 5 ideas cada una de ellas.

El resto de las propuestas del sector educativo inscritas en Ideas 2009 corresponden a otras Instituciones de Educación Superior del país.

Los participantes que clasifiquen a la fase semifinal deberán desarrollar el plan de negocio o de emprendimiento social de su idea, según corresponda. Los seleccionados serán anunciados el 3 de agosto en prensa nacional y a través de la página Web [www.ideas.com.ve](http://www.ideas.com.ve)

programas de este tipo, creados de acuerdo al idioma, a nuestros valores y cultura venezolana. Actualmente sólo se dispone de producciones extranjeras con referentes sociales muy diferentes y sobre todo accesibles en divisas. El proyecto cubrirá una necesidad real y sentida, y presentará una alternativa creativa de fácil manejo y de muy bajo costo para los padres, terapeutas, docentes y tutores de estos niños", explicó María Graciela Pantin, líder del proyecto.

La propuesta generará un producto que, además de su impacto social, puede generar ingresos por ser comercializable de forma individual, puede capitalizar ingresos con la venta de espacios publicitarios, puede cobrar por el entrenamiento a familiares, terapeutas y docentes, y porque ofrece una alternativa de impacto en la imagen corporativa de empresas en sus planes de compromiso social.

El Comité Evaluador de Ideas 2008 valoró la herramienta por estar orientada a la cultura latinoamericana, diseñada en base a contenidos locales que pueden ser adaptados a países de culturas similares a la de Venezuela.



*Adaptadas a las condiciones meteorológicas de Venezuela*

## **PRODUCCIÓN NACIONAL Y COMERCIALIZACIÓN DE ANTENAS RF PARA TELEFONÍA MÓVIL**

Dos jóvenes ingenieros, Alejandro Soto y Humberto Arias, fueron galardonados en el Concurso Ideas 2008 con el premio Mención Especial, en la categoría Ideas de Negocio, por el proyecto **ANTEL de Venezuela**, la primera empresa dedicada a la manufactura de antenas RF con materia prima nacional para el mercado de la telefonía móvil en el país, específicamente para las tecnologías GSM, UMTS y WiMAX.

La producción de ANTEL está dividida para operar principalmente en las distintas tecnologías existentes en Venezuela y en las bandas concedidas por Conatel a cada una de las operadoras telefónicas.

ANTEL plantea la fabricación y el reacondicionamiento de antenas, al mejorar sus condiciones y vida útil, tomando en cuenta las condiciones ambientales locales.



Una publicación de Fundación Ideas. Para cualquier información, escríbanos a través de la sección **Contáctenos** en <http://www.ideas.com.ve>



Bloquear remitente | Ver información del remitente | Denunciar Spam



Código de mensaje:1041011